



UTEM entrega resultados de proyecto de geomesura a los vecinos y vecinas de Melipilla

Description

En un encuentro entre autoridades de Melipilla, representantes de la Universidad Tecnológica Metropolitana y los vecinos y vecinas de Roberto Bruce, Padre Demetrio y Padre Hurtado, fue entregado un plano georreferenciado con información territorial que permitirá identificar los límites de los terrenos de las familias del sector.

En el encuentro el Delegado Presidencial para Melipilla, Bastián Alarcón, señaló que “Tuvimos una reunión con la Junta de Vecinos Roberto Bruce, junto a Universidad UTEM, quienes entregaron la primera etapa consolidada de un levantamiento planimétrico de lo que son 1.500 viviendas del sector, incluyendo calles y parques, y todas las estructuras que deben estar abordadas en un plano, lo que servirá a futuro para que los vecinos y vecinas puedan ir regularizando tanto sus terrenos como propiedades”.

En esta línea, la autoridad provincial precisó que junto a UTEM, a través de la alianza con Delegación Provincial, “seguiremos desarrollando futuros proyectos ligados a la comunidad. Esperamos continuar consolidando una segunda y tercera etapa en el sector, donde la comunidad también pueda obtener la regularización de sus construcciones y también títulos de dominio para quienes estén regularizando en caso de los terrenos”, añadiendo que este tipo de experiencias demuestra cómo el trabajo conjunto entre la universidad, el Estado y la comunidad permite avanzar en soluciones para las vecinas y vecinos del territorio.

El Maipo

Imagen: DPPM

Date Created

Mayo 2025